がんばる人にクラウンをあげよう



希望と情熱をマシンに乗せて

静岡理工科大学

チーム「ŠIŠŤフォーミュラプロジェクト」



社団法人

て、平成15年から開 0、創造性にあふれた技術者の育成を目指し

ン、設計、製作した学生たちがデザイ 技術を競う動的審 認する車検をはじ マシンの安全性を確 走行性能や走行



催されています。

前回大会の様子

リー。自慢のマシンが集結し、 👨企画政策課シティプロモーション室 口セスを学び、厳しさや面白さ、喜びを実感 製作し競い合うことで、ものづくりの本質やプ 皆さんにお話を伺います。 アなどの海外チームを含め、 ミュラスタイルの小型レーシングカーを開発 チーム「SISTフォーミュラプロジェクト」の 学生が主役のフォーミュラ大会 今月の「がんばる人にクラウンをあげよう」 この大会は、学生自らが1年かけてフォ 大会に向けて奮闘する静岡理工科大学 TEL 44-3104 しのぎを削ります。 98チームがエント

は、静岡理工科大学をはじめ、中国やインドネシ

運動公園エコパを会場に開催されます。

大会に

第16回全日本学生フォーミュラ大会(主催

自動車技術会)が、今年度も小笠山総合

る静的審査の総合力で、順位を決定します。 と、デザイン性や製造コストなどをチェックす

SISTフォーミュラプロジェクト

(電気自動車)部門の2部門へ出場します。 −CV(ガソリンエンジン自動車)部門とEV チームは、平成18年に発足し、 今年度も

分野を受け持って製作に取り組みました。 マシンすべてを学生が手掛け、各々が得意な 走行試験の立ち

ドバイスなど、地 ら見た専門的なア シンを完成させま を受け、日々、試 元企業からも支援 行錯誤しながらマ 会いやプロの目か



性能を向上させました。 ギヤ」を新調することで、課題をクリアし、運動 した駆動力を駆動軸に伝える「デファレンシャル (マシンを覆う部品)を改良し、エンジンで発生 昨年度のモデルをベースにフレームやカウル



チームリーダー SISTフォーミュラ 杉浦 聖大さん ブロジェクト

速さを支配する最速のマシンを

した。

今年度のマシンコンセプトは、 The Circuit Emperor. (サーキットの帝王)

課題を掲げて製作に励みました。 ル操作時の応答性やエンジン出力向上などの このコンセプトを具現化するため、ハンド

> 向上させることができました。 や改良を重ねることで、従来よりも運動性能を -0>とE>、2つのマシンを製作しました。 先輩たちが残したアイデアを受け継ぎ、研究 私たちは課題に向き合い、思いを込めて

うにチーム一丸となって頑張りますので、応援 よろしくお願いします。 大会では、昨年度よりも良い結果が残せるよ

第 16 回

全日本 学生フォーミュラ大会

- 時 9月4日(火)~8日(土)
- 所 小笠山総合運動公園エコパ
- 料無料

※詳しくは、全日本学生 をご覧ください フォーミュラ公式サイト



壮行会

Fignt!

時 8月29日(水) 午前11時から



内 大会に出場する静岡理工科大学の学 当日は、実際に大会で使用されるマ 生を応援する壮行会を開催します。 シンのお披露目も行われます。

スポンサー支援のお願い



内素材、 格提供なども募集しています。 部品機器および工具の特別価

※詳しくはお問い合わせください